

# BIG ISSUE

## Diresmikan, Loker Pelayanan Kantor BPN Morowali Tingkatkan Kualitas Pelayanan Kepada Masyarakat

Patar Jup Jun - MOROWALI.BIGISSUE.ID

May 25, 2023 - 05:49



*Kepala Kanwil BPN Sulawesi Tengah, Dr. Ir. Doni Junarto Widiyanto M Eng Sc, saat meresmikan loket pelayanan BPN Morowali, Rabu (24/05/2023).*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kantor Agraria dan Tata Ruang/ Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN) Kabupaten Morowali meresmikan loket pelayanan kantor BPN Morowali yang baru usai dibangun. Bertempat di halaman Kantor BPN Morowali, Rabu (24/05/2023).

Peresmian ini dihadiri langsung Kepala Kantor Wilayah (Kanwil) BPN Sulawesi Tengah, Bupati Morowali, Kepala BPN Morowali, kepala BPN se- Sulteng, Unsur Forkopimda Morowali, Kanca BRI Morowali, sejumlah perwakilan perusahaan pertambangan serta tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya kepala ATR/BPN kabupaten Morowali, H.Muhammad Naim, S.SIT, MH, menyampaikan pembangunan loket pelayanan dimulai sejak 1 (satu) bulan dirinya dilantik menjabat kepala ATR/BPN kabupaten Morowali.



Saat itu melakukan koordinasi kepada Bupati Morowali serta seluruh kepala OPD Pemda Morowali tentang rencana pembangunan loket pelayanan BPN Morowali dan mendapatkan dukungan.

"Alhamdulillah senantiasa pak Bupati serta seluruh jajarannya memberikan dukungan yang luar biasa sehingga pembangunan loket pelayanan ini bisa berjalan sesuai harapan yang pada hari ini kita resmikan," tutur kepala BPN Morowali itu.

Dikatakannya, dengan pembangunan loket pelayanan kantor BPN Morowali diharapkan agar masyarakat Morowali yang membutuhkan pelayanan terkait pertanahan akan semakin baik kedepannya dengan penunjang fasilitas yang semakin memadai.



"InsyaAllah, dengan adanya loket pelayanan ini maka pelayanan di kantor ATR/BPN Morowali terkait pertanahan kedepannya semakin baik dan maju," ujarnya mengakhiri sambutannya.

Bupati Morowali, Drs.Taslim, pada kesempatan itu dalam sambutannya menyampaikan bahwa Morowali saat ini sangat butuh pelayanan pertanahan khususnya bagi dunia usaha yang saat ini semakin banyak tumbuh investasi di Morowali sebagai daerah industri.

"Mudah-mudahan dengan terbangunnya loket pelayanan ini makin mempercepat pelayanan kita kepada masyarakat khususnya kepada dunia usaha," ucap Taslim.

Dihadapan Kanwil BPN Sulteng, Taslim juga menyampaikan adanya kendala kekurangan tenaga pengukur di BPN Morowali yang selama ini menjadi kendala maupun penghambat saat hendak ke lokasi melakukan pengukuran harus antrian atau menunggu karena keterbatasan tenaga pengukur.



"Mungkin Kepala BPN Morowali malu-malu menyampaikan, kiranya hal ini Kanwil bisa sampaikan ke pusat agar Morowali diberikan perlakuan khusus sehingga kita semua bisa bersinergi dengan baik, dan pelayanan kita lebih maksimal kepada masyarakat," harap Taslim.

Kepala Kanwil BPN Sulawesi Tengah, Dr. Ir. Doni Junarto Widiyanto M Eng Sc, mengatakan pelayanan merupakan jantung kami, karena BPN ini merupakan unit PNBPN yang memberikan kontribusi terhadap daerah dan negara.

"Jadi bisnis kami adalah bisnis pelayanan sehingga ini menjadi penting, dimana bangunan loket ini menjadi sebuah etalase bagi para pemohon atau masyarakat untuk bisa mendapatkan pelayanan yang terbaik dalam rangka meningkatkan kualitas pelayanan BPN Morowali," terangnya panjang lebar.



Diakhir acara, dilaksanakan pengguntingan pita sebagai pertanda loket pelayanan yang baru telah resmi di fungsikan dan diakhiri dengan penanaman pohon di halaman samping Kantor BPN Morowali oleh Kanwil BPN Sulteng didampingi Bupati Morowali dan kepala BPN Morowali serta tamu undangan lainnya.

(PATAR JS)